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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
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平成１9 年第１３回上富良野町教育委員会会議録 

 
 
１．平成１９年１１月２７日（火）１０時００分開会の第１３回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１９年１１月２７日  １０時００分 
 
 
３．出席委員 
 

委  員    菅 野 博 和 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    三 熊 邦 彦 
            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

        委員長  増 田 修 一 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１９年１１月２７日  １０時３０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅野委員長代理 

 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
菅野委員長代理 

 
 
菅原委員 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
菅野委員長代理 

 

開会宣言１０時００分 
只今から平成１９年第１３回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 

 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 1９年１０月２６日開催の平成１９年第１２回教育委員会議事録について

ご報告申し上げます。議案第１号平成１９年度上富良野町児童生徒表彰の決定につい

てほか 1 件につき、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 
 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
   前回、第１２回教育委員会以降の諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 決算特別委員会で給食費の滞納問題のことなんですけど、どのような質問でありま

したか。 
 

 資料の持ち合わせがないので、正確の数字は申し上げられませんが、給食センター

のやり取りはそんなに多くなかったが、平成１８年度決算時の４月現在の約４３万あ

ります。６件９名分でありますが、平成１９年度において、各学校から滞納者のリス

トを引き継いで、現在も６件９名分ですが、金額的には２０万３千円くらいまで、滞

納額としては減っている状況です。原因を調べてみると生活困窮とかでなく、保護者

の意識の低下が見られる。件数的には数件の世界であるが、各給食費に繁栄していく

ので公平性を保ちたい。メンバー的に給食費だけでなく各種の税金とかも滞納してい

る方が多く居るので、収納対策班とも連携を取りながら対応を図っていきたい。 
 
 他に質問はありませんか。なければ議事に入ります。 
それでは、議事にはいります。 

 日程第１報告第１号 町立小中学校教職員の人事発令について、教育振興課長より

説明願います。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
菊池主幹 

 
ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事発令につ

いて報告いたします。 
（報告第１号資料朗読説明） 

 
教育振興課長から、日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事発令について説明

をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 
  （なしという声) 
 
 それでは次に、日程第２議案第１号平成１9 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について、教育振興課長より説明願います。 
 
 ただ今上程いただきました日程第２議案第１号平成１9 年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について説明いたします。 
（議案第１号及び別紙資料説明） 

 
教育振興課長から、日程第２議案第１号平成１9 年度要保護及び準要保護児童生徒の

認定について説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 

（なしという声） 
 

 それでは次に、日程第３議案第２号平成１9 年度上富良野町一般会計（教育費）の補

正予算について、教育振興課長より説明願います。 
 
それでは次に日程第３議案第２号平成１9 年度上富良野町一般会計（教育費）の補正

予算について説明いたします。 
（議案第 2 号及び別紙資料説明） 

 
教育振興課長から、日程第３議案第２号平成１9 年度上富良野町一般会計（教育費）

の補正予算について説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 

 
 放課後こどもプラン事業の緊急時に父兄に連絡するシステムですか。 
 
 緊急時には父兄にいくルートはありますが、パソコンを使用した通信システムにしよ

うとする電話の設置費であります。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 

 他に質問はありませんか。 
 
燃料費の補正予算ですが、今後の値上がりも含めて補正しているのか。 
 
当初は A 重油は６７円で予定していたものが１８円上がって、８５円となっている。

今後の予想についての具体的な値段が予測できないので、いまの値段で補正するもの

であります。これが予算内に対応できないことになれば３月の定例議会で対応を図らな

ければならない事態が起こりうることも考えられる。最悪の場合については、再度補正

をしなければならないことでご理解いただきたい。 
 
他に質問ありませんか。 

   （なしという声） 
  
なければ議案第２号平成１9 年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算について

承認いたします。 
 
以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成１９年第１３回教育委

員会は、閉会とします。 
 

閉会１０時３０分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 
       調整者 


